

IL Y A CLAIREMENT UN PROBLÈME

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/06/2018 à 22h57

Bonjour,
Je suis actuellement en première au lycée (j'ai 15 ans a cet instant) et je bois presque tous les jours : j'ai des bouteilles en plastique que je remplis avec différents mélanges selon l'alcool que je trouve et c'est souvent deux petites bouteilles donc presque un litre par jour de cours... je suis conscient qu'il y a un problème et j'ai essayé d'en parler aux autres élèves du lycée mais ces memes élèves me traitent d'alcoolique. J'ai commencé a boire a cause de certains drames qui se sont produits dans ma famille proche. Je souhaiterais savoir si il y a des personnes qui sont dans une situation semblable a la mienne et si ils s'en sortent parce que je vis un enfer au quotidien...

1 RÉPONSE

Moderateur - 14/06/2018 à 10h33

Bonjour,

Bravo pour votre prise de conscience qu'il y a un problème. C'est la base pour trouver des solutions.

Vous en avez sans doute conscience mais l'alcool ne résout pas les problèmes. Au contraire il les aggrave. Ce que vous dites c'est que vous avez des souffrances liées à des drames personnels. Vous apaisez probablement ces souffrances avec l'alcool.

Accepteriez-vous de rencontrer l'infirmière scolaire de votre lycée ? Elle peut sans doute vous aider.

Cordialement,

le modérateur.
